
NOTA DE PRENSA

Congreso Colombiano de Radiología: la solución digital que acerca a Colombia a la interoperabilidad

- *El sistema de salud del país, con el fin de la emergencia sanitaria, se enfrenta a un escenario de transformación inminente, que necesariamente debe incluir a la tecnología y a un escenario de mejoras en materia de salud digital.*

Bogotá, Colombia. 19 de mayo de 2023. – El Congreso Colombiano de Radiología es el evento más importante de la especialidad de la radiología e imágenes diagnósticas en Colombia. Su nivel académico, de organización y los crecientes niveles de participación internacional lo han posicionado como uno de los más destacados en Latinoamérica. La edición de este año tendrá lugar del 19 al 21 de mayo en el Centro de Convenciones de Cartagena.

En el marco de este importante evento del sector, **Dedalus** Healthcare Systems Group, compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico, **estará presentando su plataforma PACSonWEB, la primera solución PACS cloud-nativa** diseñada, desarrollada e implementada en la nube, que permite tanto a médicos como a pacientes de diversas instituciones de salud visualizar, distribuir y compartir imágenes e informes médicos a través de Internet. Al ser un archivo en cloud, otorga una infraestructura de almacenamiento de largo plazo que permite reducir costos y representa una solución diagnóstica completa que promueve la integración e interoperabilidad del sistema de salud. El software particular de esta plataforma está diseñado para que no exista la necesidad de instalar nada adicional ni invertir en infraestructura, está instalado en *data centers* en el exterior con niveles de seguridad y desempeño superiores, los más altos de la industria.

“El sistema de salud en Colombia está enfrentándose a diversos cambios, paulatinos pero contundentes, y cada vez más la información médica está migrando hacia la nube, de manera que la necesidad de compartir información entre departamentos y hospitales es mayor que nunca. Muchas veces la gestión de las imágenes médicas se ve restringida netamente a un hospital o clínica y lo que queremos con esta solución es que pacientes, médicos tratantes y la comunidad médica como un todo tengan la posibilidad de acceder a este tipo de información de manera más simple y abierta”, destacó Alejandro Varettoni, gerente de Desarrollo de Negocio de la División de Imágenes Digitales de Dedalus.

Dentro de los beneficios de la plataforma se encuentra la eliminación de flujos de trabajo aislados, mejorando el intercambio de imágenes entre organizaciones de salud y consolidado la experiencia radiológica fragmentada geográficamente. Además, reduce costos vinculados a una compleja arquitectura “on site” y refuerza la seguridad, monitoreando constantemente los sistemas TI de diagnóstico para identificar posibles vulnerabilidades y manteniendo actualizadas las aplicaciones de radiología. Actualmente, PACSonWEB procesa 18.500.000 imágenes por día a través de 290 departamentos en 7 países de otras regiones del mundo. En Latinoamérica, la compañía ya cuenta con **5 instituciones** que han accedido a esta solución.

“Estamos aprovechando el Congreso Colombiano de Radiología 2023 para lanzar esta solución en el contexto de una industria de salud que es dinámica y está a la expectativa de varias transformaciones. PACSonWEB es un componente más del abanico de opciones de Dedalus, que tienen por objetivo ofrecer soluciones innovadoras e integrales para impulsar experiencias de salud inteligentes, cuyos resultados se reflejen tanto en la calidad de vida de cada persona, como en un ecosistema de salud más eficaz”, agregó Jesús Fonseca, médico colombiano y Director de la Oficina Clínica de Dedalus LATAM.

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa y una de las 3 mayores del sector a nivel internacional. A nivel regional, la firma también está presente en Argentina, Brasil, Chile, México, Panamá y Perú.

El programa académico del congreso tendrá 7 salas simultáneas y simposios en 12 diferentes áreas de la especialidad. Además, contará con la participación del *American College of Radiology Institute for Radiologic Pathology* (AIRP). Dedalus, por su parte, estará ofreciendo el simposio tecnológico **“La tecnología Cloud-Nativa como motor de las plataformas de próxima generación”** en el marco del congreso, el sábado 20 de mayo a las 12:10 horas.

###

Sobre Dedalus:

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa y una de las 3 mayores del sector a nivel internacional. Tiene presencia en 40 países y cuenta con más de 6.600 colaboradores en todo el orbe. Actualmente, ofrece soporte a la transformación digital de más de 6.300 organizaciones de salud y 5.700 laboratorios en todo el mundo; atendiendo a más de 540 millones de personas a nivel global.

Más información: <https://www.dedalus.com/latam/es/home/>

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM

Email: ttorres@dedalusgs.es / Tel: +34 661976587

[dedalus.com](https://www.dedalus.com/) / [LinkedIn](#)